

 Fecha
 Sección
 Página

 29.09.2022
 Dinero
 1-4





## Gerardo Esquivel, no lo favorecen los momios

 Votó varias veces en contra de elevar las tasas de interés.

El presidente **López Obrador** no ha se ha pronunciado aún en torno a la posible ratificación de **Gerardo Esquivel Hernández** como subgobernador del Banco de México, quien termina su periodo en diciembre próximo. Y todo indica que no será ratificado no sólo porque ya no tiene una relación cercana con **López Obrador**, sino tampoco con el secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**.

Esquivel, quien tiene un doctorado en Economía por la Universidad de Harvard y la maestría también en Economía por el Colegio de México, ha sido o fue muy cercano a López Obrador, quien, incluso, lo había nombrado subsecretario de Egresos en Hacienda. Sin embargo, en noviembre pasado, justo antes de que iniciara el nuevo gobierno, López Obrador propuso a Esquivel como subgobernador de Banxico para ocupar el puesto que, sorpresivamente y por motivos de salud, dejó Roberto del Cueto.

Había muchas dudas sobre cuál sería la gestión de **Esquivel** como subgobernador, precisamente por su cercanía a **López Obrador**, y desde un inicio impuso su propio estilo con una actividad muy intensa en Twitter que, por cierto, ha frenado en los últimos meses, quizá, para no hacer muchas olas antes de su ratificación.

Justo con **Jonathan Heath**, quien sí se mantiene muy tuitero se demostró que, a pesar de haber sido PO GRAFEMENTO E PROPERTO A PACIFIC MANDE OF THE PROPERTO A PACIFIC MANDE OF THE PACIFIC MANDE

Página 1 de 2 \$ 44577.00 Tam: 351 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
29.09.2022	Dinero	1-4

nombrados por **López Obrador**, mantienen una postura de independencia en el banco central y no siempre votan de la misma forma en la Junta de Gobierno. De hecho, **Esquivel** votó varias veces en contra de elevar las tasas de interés porque se esperaba —lo que evidentemente no ha ocu-

rrido— que las presiones de la inflación fueran temporales.

En su lugar en la SHCP fue nombrada **Victoria Rodríguez Ceja** en la Subsecretaría de Egresos y —vueltas que da la vida— hoy es la primera mujer gobernadora de Banco de México.

Después de cuatro cambios en la Junta de Gobierno ya no hay preocupación en los mercados sobre un nuevo o nueva subgobernadora porque los momios no favorecen a Esquivel, pero lo ideal, desde luego, es que López Obrador no espere a última hora para anunciar su decisión.



## CNA PIDE NO CULPAR SÓLO AL SECTOR AGROALIMENTARIO POR INFLACIÓN

El Consejo Nacional Agropecuario, que preside **Juan Cortina**, pidió a la Secretaría de Economía y a la Profeco que revisen todas las cadenas de suministro para cumplir con los objetivos del Pacic para reducir la inflación y que no se mantenga la presión únicamente en el sector agroalimentario, porque se afecta la oferta.

Los riesgos, señala el CNA, es que se genere un mayor incremento en los precios, un problema de inseguridad alimentaria y de desabasto en todo el país.

El CNA pide que se revise la cadena de suministro desde proveedores de insumos y servicios; producción primaria; agroindustrias; logística; distribución y comercialización para identificar cuáles son las aéreas donde se pueden generar eficiencias en costos y menos precios en los alimentos. Llama, desde luego, la atención este exhorto del CNA justo antes de que el presidente **López Obrado**r anuncie el próximo lunes 3 de octubre las nuevas medidas del Pacic reforzado.

Como ya le hemos informado, el sector privado trabaja a marchas forzadas para definir cuáles serán los productos que se añadirán a la canasta y que tendrán precios congelados o más baios.

Había muchas dudas sobre cuál sería la gestión de Esquivel, precisamente, por su cercanía con López Obrador.

Página 2 de 2

2022.09.29